

## LYNRED renouvelle son mécénat avec Polytech Grenoble

LYNRED, acteur mondial des technologies infrarouges, a renouvelé son partenariat de mécénat avec Polytech Grenoble pour une durée de deux ans, prolongeant ainsi une collaboration déjà riche et structurante entre l'entreprise et notre école.

Publié le 7 janvier 2026



Ce nouvel engagement confirme la volonté de l'entreprise d'accompagner la formation et la recherche locales, en ciblant particulièrement des spécialités techniques où son expertise industrielle trouve un écho direct.

### Un ancrage historique au sein des spécialités E2I, IESE et Matériaux

L'investissement de LYNRED n'est pas nouveau : l'entreprise a tissé des liens de longue date avec plusieurs spécialités de Polytech Grenoble : E2i, IESE et Matériaux par des projets communs, des interventions d'experts et des opportunités de stages/emplois qui structurent le parcours des étudiants.

### Pourquoi ce renouvellement est important

Ce renouvellement pour deux ans garantit une continuité pédagogique et scientifique : il sécurise des moyens pour des projets étudiants, des matériels pédagogiques et des collaborations de recherche à court et moyen terme. Pour les étudiants, c'est l'opportunité de stages, de projets tutorés en lien avec l'industrie et d'une meilleure insertion professionnelle ; pour l'école, c'est un renfort dans sa stratégie d'excellence technologique.

Mise à jour - 07/01/2026

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1767780483843

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)